



4 Pièces

204 m²

Réf. 2409-3-4673774

2 610 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez Céléria, un nouveau programme aux prestations haut de gamme aux portes de Méribel. Son emplacement lui permet d'être à proximité du centre de Méribel, mais aussi de profiter du calme de la montagne. La résidence est située dans le quartier de la Gittaz, à quelques minutes du centre de Méribel et de l'ensemble des commodités mais jouit également de la proximité et la quiétude des montagnes environnantes. Le Céléria forme un hameau de 7 chalets à l'architecture savoyarde. Ils ont été conçus par un célèbre architecte, Antoine Barbeyer, renommé dans les Alpes du Nord. Les futurs ...

Discover Céléria, a new development with top-of-the-range facilities at the gates of Méribel. Its location allows it to be close to the centre of Méribel, but also to enjoy the peace and quiet of the mountains. The residence is located in the Gittaz district, a few minutes from the centre of Méribel and all amenities, but also enjoys the proximity and tranquility of the surrounding mountains. An electric vehicle is provided with each chalet and will take you to the ski lifts, just a few hundred metres from the development. Le Céléria is a hamlet of 7 chalets with a Savoyard architecture. They ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

